

Economía

Empresas del GEA responden a las acusaciones de Quintero

Grupo Nutresa aseguró que palabras del alcalde son un ataque al mercado de valores.

EL ALCALDE de Medellín, Daniel Quintero Calle, será acusado por el Grupo Empresarial Antioqueño (GEA), el Grupo Argos y Sura por las declaraciones que el burgomestre de la capital antioqueña hizo en una entrevista con Revista Semana.

Entre lo que dijo Quintero Calle estuvo que el GEA "es un cartel en cierta medida, en el sentido de que se asocian para conseguir sus objetivos y muchos no son objetivos honestos".

O que Argos "tiene por lo menos cinco procesos y condenas. En Estados Unidos acaban de ser condenados hace menos de un año por cartelización, en Venezuela tienen otro fallo por lo mismo, en Colombia de la misma manera, y en otros procesos los han perdonado".

Las compañías por tanto han decidido analizar si tomar medidas legales contra el mandatario por los "graves, ataques y mentiras" que dijo en su contra el alcalde.

El Grupo Argos apuntó que las organizaciones nunca han tenido el control de EPM y que además ninguno de sus trabajadores es miembro de la junta directiva de esa compañía, porque EPM es una empresa de capital del municipio de Medellín.

"La compañía analizará acciones legales por injuria, calumnia, pánico económico y cualquier otra a que haya lugar contra el Alcalde de Medellín", expuso y cuestionó la firma, si escondiera además el momento en el que se dan las declaraciones, pues faltan pocos días para finalizar las ofertas públicas de adquisición (opa) por Grupo Sura y de Grupo Nutresa (compañías de las que Argos es accionista) y que eso puede "incidir negativamente en la percepción de los inversionistas nacionales e internacionales, al ser falsas y engañosas", agregó el conglomerado.

A su turno el Grupo Sura indicó que las declaraciones de Quintero fueron irresponsables y un ataque



Daniel Quintero, alcalde de Medellín, hizo las afirmaciones. CEET



Las declaraciones fueron irresponsables y un ataque inescrupuloso, tendencioso y falso, tanto a las empresas como a sus inversiones".

inescrupuloso, tendencioso y falso, tanto a las empresas como a sus inversiones, accionistas, inversionistas, clientes, proveedores, asesores y colaboradores.

De acuerdo con Grupo Nutresa, tras afirmar que las palabras del alcalde faltan a la verdad y son un ataque contra el mercado de valores colombiano, además expuso que el grupo no ha financiado ni liderado el proceso de revocatoria del

mandato de Quintero, y en ese mismo sentido, Bruce Mac Master, presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi), comentó que esas afirmaciones podrían afectar la generación de empleo, es "totalmente inaceptable la posición de un funcionario público que deliberadamente incurre en falsedades y manipulaciones para producir daño a organizaciones empresariales y miles de familias que son parte fundamental de las mismas. Atacar empresas es atacar al empleo", dijo.

De acuerdo con Grupo Argos son más de 13.000 colaboradores los que "desarrollan su actividad empresarial en un marco de actuación ético y transparente, orientados por el propósito superior de transformar positivamente la vida de personas a través de sus inversiones", afirmó.

Además en este mismo sentido, María Bibiana Botero Carrera, presidente ejecutiva de Proantioquia, aseveró que "esparcir una narrativa con falsedades y engaños, con el único fin de beneficiar una agenda propia es muy peligroso: destruye el capital social, fractura la necesaria confianza, pierden el progreso, la democracia y la sociedad entera".

Que el alcalde haya comparado a las empresas paisas con un cartel de droga es "una falta de respeto con empleados, accionistas, proveedores y clientes, además de un despropósito y una bajeza", dijo. ☐

¡EN EXCLUSIVA!

RIGOBERTO URÁN Y MICHELLE DURANGO

NOS PRESENTAN POR PRIMERA VEZ A SU ADORABLE CAMPEONA, CARLOTA.

- **LUCAS ARNAU,** UN NUEVO DESPERTAR.
- **EL PRÍNCIPE GUILLER** COMPARTE SUS RECUERDOS MÁS QUERIDOS.
- **JUANA ARIAS,** LECCIÓN DE ESTILO EN 'ANIMAL PRINT'
- **VICENTE FERNÁNDEZ,** ADIÓS AL ÍDOLO MEXICANO.



ADQUIÉRELA EN EL PUNTO DE VENTA MÁS CERCANO.

Combustibles: así mejorarán suministro

CON CUATRO grandes proyectos, la nación busca fortalecer la confiabilidad en el suministro de gasolina y diésel en el país. Las obras hacen parte del Plan de Abastecimientos de Combustibles Líquidos, documento que está en fase de comentarios.

El primer proyecto consiste en la ampliación de la capacidad de transporte de los poliductos Galán - Liza - Puerto Salgar - Cartago; y el traslado de suministro de la planta de abasto de Mansilla a la planta de Tocancipá.

El segundo es la habilita-



Las obras hacen parte del Plan de Abastecimientos de Combustibles Líquidos, documento que está en fase de comentarios".

ción de cabotaje desde Cartagena e importación vía Buenaventura, lo que permitiría una entrada alternativa de combustibles a Yumbo, desde el Pacífico, con 20.000 barriles diarios.

La tercera obra, es el montaje del poliducto Coveñas - Galán - Sebastopol - Puerto Salgar, que abrirá una entrada alternativa de combustibles fósiles desde el mar Caribe hasta el interior del país.

Y el cuarto proyecto, es la habilitación del corredor férreo Ciénaga - Galán - Sebastopol - Puerto Salgar, que también permitiría, una alternativa adicional de suministro de combustibles fósiles desde el mar Caribe hasta el interior del país a través de un nuevo puerto en Ciénaga.